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【開催日】 令和元年１２月４日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時４６分 

【出席議員】 

議  長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 河 﨑 平 男 議  員 河 野 朋 子 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 水 津   治 

議  員 杉 本 保 喜 議  員 髙 松 秀 樹 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 村 博 行 議  員 長谷川 知 司 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

事務局長 沼 口   宏 事務局次長 石 田   隆 

事務局主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 庶務調査係書記 小 松 美 緒 

【付議事項】 

１ 議運決定事項について 

 ２ その他 

 

午前９時３０分 開会 

 

小野泰議長 ただいまから全員協議会を開催いたします。付議事項１議運決定

事項について笹木委員長お願いします。 

 

笹木慶之議会運営委員長 みなさん、おはようございます。それでは、議会運

営委員会の決定事項について御報告させていただきます。（議運決定事項

について別添資料のとおり説明あり） 

 

小野泰議長 委員長から議運決定事項についての説明がございましたが、何か

御質問ございますか。 

 

山田伸幸議員 最初の決定事項の１（１）会期案についての中で、追加議案に
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ついて書かれておりますが、執行部から「取り急ぐ案件が生じたため、

議案を１０件追加提出したい」との申入れがあり、了承したとあるんで

すが、取り急ぐ案件とはどういったことで取り急ぐのかについて明確な

説明があったのかどうなのか。その点はいかがでしょうか。 

 

笹木慶之議会運営委員長 ２点ございました。まず１点は、職員の給与会計に

関する問題でありますが、御案内のとおり本件については国の人事院勧

告あるいは県の人事委員会勧告を受けて市町村の交渉で決まってくると

いう経緯があるわけでございますが、そういったことから給与会計に関

する案件が１点であります。もう１点は、第１１４号の印鑑の登録及び

証明に関する条例でございますが、これは執行部との関係の中で議決を

急ぐということがございました。以上であります。 

 

山田伸幸議員 第１１４号については、なぜそもそも追加議案となったのか冒

頭で提案できなかったのかということ。それから取り急ぐ案件といって

も人勧と言われたんですが、これもなぜ当初から提案できなかったのか。

その点が議論でされたのかということをお伺いしたんですが。 

 

笹木慶之議会運営委員長 確かに今言われたような件が議会運営委員会の中で

ありました。あらかじめ想定されておったものはなぜ早く出せないのか

という委員会審議等を踏まえての意見がございましたが、いろんな諸事

情の結果からこのようになったという説明がございましたので了承いた

しました。 

 

山田伸幸議員 （７）の陳情・要望書等の取扱いについての中の人権侵害に対

する救済の申立について取り扱わないと決められているんですが、その

理由について説明してください。 

 

笹木慶之議会運営委員長 中身を委員それぞれ十分精査いたしましたが、その

宛名そのものが市に対するものではないとも読み取れましたし、もう１

点は議会に送ってきたものが議長宛てでも議会宛てでもございませんで

した。議員各位ということになっておりました。ということで、議会そ

のものとしての取扱いには適切ではないという判断でこのようにいたし

ました。 

 

山田伸幸議員 それと３委員会開催中における追加資料の請求についての中で

委員会の資料で市長決裁をとってから委員会に提出するということにな
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るんですが、委員会の審査の中で資料が必要となった時に市長決裁がな

ければその審査が進まないという事例があっては困るわけですが、市長

はその際に迅速な対応ができるような体制がとられているのかどうなの

か。委員会の開催中に他の公務を入れて不在であるということがないの

か、はっきりしているのか。その点はいかがでしょうか。 

 

笹木慶之議会運営委員長 申出の件につきましては、私から執行部に確認をい

たしました。委員会開催当日は市長が必ず市長席で待機しておくという

ことであります。（１２月１０日「決裁がとれる体制をとっておく」に訂

正）したがって執行部からありましたのは、決裁をとるだけの時間が今

まで以上に多く掛かるので御了解をいただきたいというものであります。

以上です。 

 

小野泰議長 ほかにはよろしいですか。（「なし」と呼ぶ者あり）ないようでし

たら、２その他について何かございますか。 

 

矢田松夫一般会計予算決算常任委員長 それでは、一般会計予算決算常任委員

長から皆さん方にお願いがあります。本日配布されました人事院勧告に

伴う議案第１０５号令和元年度一般会計補正予算（第５回）の審査につ

いては、昨年と同様に一般会計予算決算常任委員会の分科会ではなくて、

一括して１２月１８日の全体会で一括審査、つまり執行部からの説明を

受けまして、質疑、討論、採決のような運びにしていきたいと思います

のでよろしくお願いいたします。以上でございます。 

 

小野泰議長 何か御質問ございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）ほかにはござ

いませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）ないようでしたら、以上で全員協

議会を終わります。 

 

午前９時４６分 散会 

 


